

Grußwort vom König

Liebe Schützenbrüder, verehrte Mitbürger/innen!

Meine Frau und ich blicken zurück auf ein wunderschönes Regentenjahr. Der Augenblick, in dem ich die Königswürde errungen habe, wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Es war sehr beeindruckend, wie unsere Familie, Freunde und Nachbarn und der gesamte Vorstand der Bruderschaft uns in diesem bewegenden Moment die notwendige große Unterstützung gaben.

Für uns als Königspaar war es eine große Ehre, unsere Bruderschaft auf so vielen Festen und Veranstaltungen repräsentieren zu dürfen.

An dieser Stelle möchten wir Danke sagen, an alle, die uns in unserem Königsjahr begleitet haben.

Wir wünschen dem neuen Königspaar ein ebenso schönes wie harmonisches Jahr, wie wir es erleben durften.

Zum diesjährigen Schützenfest möchten wir, Brigitte und Heinz-Rudolf Wick, eine herzliche Einladung aussprechen.

Festprogramm

Samstag, 8. Juli 2000

- 16.00 Uhr Antreten des Vorstandes zum Vogelaufsetzen
- 17.30 Uhr Antreten der Kompanien auf den Appellplätzen
- 19.00 Uhr Einladen des Präses; Ehrung verstorbener Mitglieder am Ehrenmal; Ehrung der Jubilare
- 20.00 Uhr Festball

Sonntag, 9. Juli 2000

- 9.45 Uhr Antreten zum Kirchgang in der Schützenhalle
- 10.00 Uhr Hochamt; anschließend Frühkonzert
- 15.00 Uhr Antreten zum Abholen des Königspaares; Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule; Königstanz
- 19.30 Uhr Festball

Montag, 10. Juli 2000

- 6.00 Uhr Wecken durch den Spielmannszug Allagen
- 8.15 Uhr Antreten der Bruderschaft auf dem Appellplatz Dorfschenke
- 8.45 Uhr Hochamt für die lebenden und verstorbenen Schützenbrüder; Trauermarsch um die Kirche
- 9.30 Uhr Schützenfrühstück in der Möhnetalhalle
- 10.00 Uhr Abmarsch zur Vogelstange; Vogelschießen
- 16.00 Uhr Antreten zum Abholen des Königspaares; Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule; Königskrönung
- 19.30 Uhr Polonaise; Aufnahme der neuen Mitglieder vor der Kirche; Großer Zapfenstreich
- 20.00 Uhr Festball



Annemarie und Georg Risse

Vor 40 Jahren führten Annemarie (geb. Diemel-Neuschulte) und Georg Risse die Allagener Schützen als Königspaar an. Auf Initiative von Forstmeister Graf von Spee bereicherten Forstschüler das Schützenfest mit ihrem Bläserchor.



Gertrud und Ferdi Struchholz

Vor 50 Jahren regierten Gertrud (geb. Bräutigam) und Ferdinand Struchholz. Gefeierte wurde in diesem Jahr zum letzten Mal in den Festzelten bei Gastwirt Göbel. Die Überschüsse flossen in den Bau der Möhnetalhalle.



Mit Armbrust auf den Aar

In den Nachkriegsjahren schossen die Allagener Schützen, da das Benutzen von Feuerwaffen verboten war, mit einer Armbrust. Auch dieser Vogel aus dem Jahr 1950 wurde mit Pfeilen „vom Himmel“ geholt.